



Aufgemöbelt

VOM BEICHTSTUHL ZUM SOCIAL BUSINESS

Vintage und Nachhaltigkeit boomen auch in der Hotellerie. So wurde gerade ein ehemaliges Priesterwohnheim aus den 60er-Jahren vom Vorarlberger Künstler und Architekten Daniel Büchel sowie dem Architekturbüro BWM in ein Hotel umgestaltet. Das Magdas im 3. Wiener Gemeindebezirk wartet mit einem Mix aus alter und neuer Einrichtung auf: Vintage-Stücke wurden repariert und aufgemöbelt oder umfunktioniert. Das Social-Business-Hotel beschäftigt Menschen mit Migrationshintergrund und hilft ihnen, einen Beruf zu erlernen und in der Bundeshauptstadt Fuß zu fassen. •

magdas-hotel.at